



ONG mexicana pide a Nicaragua excarcelar a 62 presos políticos

IVÁN EVAIR SALDAÑA

Integrantes del Comité Mexicano por la Democracia y las Libertades en Nicaragua se manifestaron ayer frente a la embajada de ese país en México para exigir la liberación de 62 presos políticos “bajo el régimen de Daniel Ortega y Rosario Murillo”.

Con una manta y equipo de sonido llamaron a la comunidad internacional y a la presidenta Claudia Sheinbaum a presionar para restablecer las libertades democráticas y apoyar a los perseguidos políticos.

Exhortaron al gobierno mexicano a ofrecer refugio a los perseguidos políticos y ordene a la cancillería gestionar los medios diplomáticos necesarios para la libertad de los presos y desaparecidos en Nicaragua.

“Hoy nos manifestamos por una Navidad sin presos políticos”, expresó Luis Arias Pallares, vicecoordinador del comité.

También solicitaron ser recibidos por la Secretaría de Relaciones Exteriores, por el jefe de la oficina de la Presidencia de la República, y por la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, y del Senado, Laura Itzel Castillo, para pedirles que apoyen en las gestiones de liberación y la restricción de la democracia.